

Discurso pronunciado por el rector Salvador Jara Guerrero durante la inauguración de la exposición itinerante Independencia y Revolución, en los pasillos de Ciudad Universitaria.

17 de mayo de 2011.

Quiero darles la bienvenida a todas y todos, y especialmente la presencia del maestro Jaime Hernández Díaz, secretario de Cultura del estado de Michoacán, quiero decirles en honor a la justicia que la idea de traer la exposición aquí fue de él y por supuesto que dije que sí y yo creo que esto va a ser el inicio de muchas actividades conjuntas que ya se tienen, pero hemos pensado en darle mucho más vida a las instalaciones universitarias.

Aquí simplemente en Ciudad Universitaria tenemos la presencia permanente de 25- 30 mil estudiantes y si ustedes piensan en la gente que viene de paso pues fácilmente podemos llegar a 40 mil, entonces el transitar por los pasillos universitarios y estar viendo una situación como estamos, pues es parte de la educación y de la cultura que debemos tener todos los universitarios, de tal forma que estaremos pensando en realizar de manera permanente exposiciones y otro tipo de eventos en conjunto con la Secretaria de Cultura y agradezco mucho al maestro Jaime cuando mencionó a nuestra secretaria de Difusión Cultural así lo dijo, dijo 'nuestra' Secretaria de Difusión Cultural porque efectivamente así se tiene que hablar de la Universidad Michoacana, porque es de todos y además porque el maestro Jaime es Nicolaita distinguido y ex rector de nuestra Casa de Estudios, este gesto lo agradecemos por supuesto mucho y toda la disposición que ha tenido para estos trabajos que estaremos realizando a través de todo el año.

Yo quiero aprovechar la ocasión para invitarlos esta tarde a las seis tendremos un concierto de Rock, entonces tendremos el concierto aquí a mi izquierda a las 6 de la tarde, están cordialmente invitados, vamos a estar haciendo conciertos pues cada que la maestra Rosario los programe, pero nuevamente es la intención de que se note que la juventud está aquí en la Universidad y hacerla cada vez más.

Pues agradezco nuevamente la presencia de todos ustedes y bueno para darle formalidad a la inauguración Hoy martes 17 de mayo siendo las 12:20 de la tarde declaro formalmente inaugurada la exposición Independencia y Revolución.